



CONTIENDA INTERNA

Aspiran a presidir el Senado

BERTHA ALICIA CARAVEO Y CECILIA SÁNCHEZ se sumaron a las morenistas que buscan encabezar la Mesa Directiva durante el último año de la Legislatura, luego del fracaso para una candidatura de unidad

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA
leticia.robles@gmm.com.mx

Después del fracaso de la operación para construir una candidatura de unidad en el seno del grupo parlamentario de Morena, por la decisión de Ana Lilia Rivera y Marybel Villegas de no bajarse de la contienda, Bertha Alicia Caraveo y Cecilia Sánchez levantaron la mano para ser consideradas en el proceso de elección de la nueva presidenta del Senado de la República.

Ayer, **Excélsior** adelantó el contenido de la convocatoria para la elección de la propuesta de Morena para presidir el Senado, que incluye su transmisión por el Canal del Congreso, así como la tradicional presencia de un notario público, para dar fe de las votaciones que se realizarán en urna transparente.

Dado que tienen más tiempo en el cabildo del apoyo a su candidatura, Marybel Villegas y Ana Lilia Rivera tienen promesas de respaldo por parte de sus compañeros, y aunque Rivera forma parte del grupo de ultras que cierran filas en torno a la candidatura de Claudia Sheinbaum, no todos ellos votarán por Rivera, sino por Villegas, de acuerdo a lo que ellos mismos confirmaron ayer a este diario.

De los 26 legisladores que están con la exjefa de Gobierno, ocho prefieren a Villegas, quien está identificada con el grupo de moderados de Morena, que en su



Ana Lilia Rivera.



Bertha Alicia Caraveo.



Cecilia Sánchez

EL DATO

Elección

El proceso de votación se desarrollará como parte de la plenaria de los senadores morenistas, mañana, en las instalaciones del Senado de la República ubicadas en Xicoténcatl 9.

momento cerraron siempre filas con su coordinador, Ricardo Monreal.

Bertha Alicia Caraveo pertenece al grupo de los 12 legisladores que respaldan las aspiraciones de Marcelo Ebrard, pero no necesariamente todos emitirán el voto por su compañera, aunque la mayoría considera que no respaldarán a Rivera.

Y es que Cecilia Sánchez también es parte de ese grupo de marcelistas, que encabeza Martha Lucía Micher en

el Senado. Ella tiene simpatías firmes entre su grupo.

De los 22 senadores restantes, la preferencia está con Marybel Villegas, de acuerdo con diversas expresiones de quienes forman parte de este grupo.

Desde ayer, las cuatro aspirantes realizan conversaciones telefónicas con sus compañeros y visitas a las oficinas de quienes ya están en la Ciudad de México, para contar con su respaldo el día de la votación.

Ya en 2021, Caraveo, Rivera y Villegas estuvieron en el grupo de legisladoras que aspiró a presidir el Senado, junto con Martha Lucía Micher e Imelda Castro, pero la petición presidencial de que Olga Sánchez Cordero se convirtiera en la presidenta del Senado, unos días después de concluir su labor como secretaria de Gobernación, las dejó en el camino de concretar su aspiración.



Marybel Villegas.

Fotos: Especial